
Villa Alexina  - Martinique - Robert

A partir de 300.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez un écrin sur la Côte Atlantique de la Martinique, parfaitement situé au Robert. À seulement 25 minutes de
l'aéroport, cette villa de standing avec piscine promet une évasion idéale pour familles et groupes d'amis. Profitez d'un
accès direct à la mer, idéal pour des escapades en kayak vers la Pointe Banane. Un parking privé et un portail manuel
assurent confort et sécurité. 


Cette résidence moderne et élégante, répartie sur deux niveaux, accueille ses hôtes dans 4 chambres climatisées, toutes
dotées de lits doubles et de salles de bain privatives. Le salon lumineux, ouvert sur l'extérieur, et la grande cuisine équipée
offrent un cadre de vie luxueux. La terrasse spacieuse avec piscine, douche extérieure et barbecue à gaz, ainsi qu'un grand
jardin descendant vers la mer, ajoutent à l'exclusivité de cette propriété.


À proximité, découvrez les trésors de la Martinique. À 8 minutes en voiture, accédez aux commodités essentielles (centre
commercial oceanis). Les amateurs d'aventure apprécieront de pouvoir louer des kayaks à proximité de la villa ou partir en
excursion bateau depuis al marina du robert. Les plages de la côte atlantique sont très belles,notamment à Trinité (plage de
cosmy) ou à tartane ( la brèche , plage des surfeurs...) A Trinité et au Robert, vous pourrez aisément faire le marché à
moisn que vous ne préfériez aller au restaurant pour découvrir les saveurs locales. Il y a notamment de nombreux
restaurants à Tartane. Cette villa est la promese d'un séjour alliant confort et intimité.

Discover a jewel on Martinique's Atlantic coast, perfectly located in Le Robert. Just 25 minutes from the airport, this luxury
villa with swimming pool promises an ideal getaway for families and groups of friends. Enjoy direct access to the sea, ideal
for kayaking escapades to Pointe Banane. Private parking and a manual gate ensure comfort and security. 


This modern, elegant residence, spread over two levels, welcomes guests in 4 air-conditioned rooms, all with double beds
and private bathrooms. The bright, open-plan living room and large, fully-equipped kitchen offer a luxurious living
environment. The spacious terrace with pool, outdoor shower and gas barbecue, as well as a large garden sloping down to
the sea, add to the exclusivity of this property.


Nearby, discover the treasures of Martinique. An 8-minute drive will take you to all the essential amenities (oceanis shopping



center). Adventure-seekers will love the kayak rentals close to the villa, or the boat excursions from al marina du robert. The
beaches of the Atlantic coast are very beautiful, especially in Trinité (plage de cosmy) or tartane (la brèche, plage des
surfeurs...) In Trinité and au Robert, you can easily go to the market unless you prefer to go to the restaurant to discover the
local flavors. In particular, there are many restaurants in Tartane. This villa offers the promise of comfort and privacy.



Caractéristiques / Features

 260 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Accès à la plage  Aspirateur  Blender  Bouilloire

 Cafetière à filtre  Chaises longues  Climatisation  Congélateur

 Douche extérieure  Espace de travail dédié  Fer à repasser  Four

 Grille pain  Jardin  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking  Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Vue mer  Wifi  Barbecue au charbon  Espace repas en plein air Détecteur de fumée  Chaise haute  Lit bébé



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


